
愛と和の心の奉仕で、夢と希望に満ちた未来を拓こう334-C地区スローガン

清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕会長スローガン
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C・N記念例会開催
1964年から57年間奉仕に取り組む

　錦上添花の日でございます。
　錦上添花とは、本来美しい錦の上に、さらに美
しい花を添える意味で、良いもの、美しいもの、
めでたい事などが重なる事に用います。
　まず、緊急事態宣言も解除され、昨年の6月例
会より1年5ヶ月ぶりの通常例会で、CN記念が開
かれました。皆との友情、親善、相互理解のきず
な、そして、すべての問題を自由に討論できる場
所の基本となるものは例会です。私たちの核とな
る例会が、満足に行われないということは、クラ
ブの融和が計れず、奉仕の心の衰退や苛立ちに繋
がらないかと危惧しておりましたが、皆で状況を
正しく判断し、抑え、辛抱した甲斐があり、大き
な問題もなく、今日の日を迎えることが出来まし
た。
　更に、通常例会を開催できるこの時が、チャー
ターナイトであることは、新たな未来を切り開く、
力強い明るさを感じます。

　1964年11月1日、57年前のこの時、富士宮ラ
イオンズクラブは国際協会の一員となった証の認
証状が伝達されました。戦後19年、世界屈指の新
幹線を走らせ、アジアで初めての、オリンピック
を開催するまでになったこの年に、産声をあげた
のです。この時の日本、富士宮は、前に進む希望
で満ち溢れていたはずです。
　そして、57年前のこの時、奉仕の人として、世
界中の会員と肩を並べたL塩澤實蔵・L河原崎澄雄
がここにおいでになることです。
　ライオンズスローガンを掲げ、「We Serve」
を連呼する情熱を、57年間持続し続ける雄姿は、
感動を覚えます。私たちの宝であり手本です。
　チャーターナイトのパワーをいただき、57年前
の先輩のように、コロナによる社会情勢の変化に
ともなう奉仕も、希望で満ち溢れようではありま
せんか。本日は錦上添花の日、皆様誠におめでと
うございます。

▲会長　L小川登志子

▲例会風景

会長　L小川登志子
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各委員会による奉仕活動報告各委員会による奉仕活動報告

　秋の終わりとは思えない暖かい空の下、3R・４Zメンバー
で苗木を植えた。自然を育んでいくことはＳＤＧｓの観点で
も我々の使命でもある。少し余談だが、集合場所のかえでの
里に早めに到着したので、紅葉を散策した。紅く染まった
木々に差し込む光が幻想的で、その傍では、紅葉と一緒に結
婚式の先取り中の男女や七五三を祝う親子がいて、かえでの
里が多くの人々を癒す場所であることを再認識させられまし
た。そんな秋の感傷的な気分に浸ってしまったが、植えた苗
木は何の木だったのだろうか・・・？
♪この木、何の木、気になる木～♪

L杉野英昭

環境福祉委員会

彩りある街道づくりに参加して

　11月7日本年度第2回目の献血活動が芝川会館玄関前にて
行われました。心配された雨は降らず、曇り時々晴れの暖か
い献血日和となりました。
　朝9時の集合時間の前に会場へ行くと、既にテントが立ち
多くのメンバーがテーブル椅子を並べていてビックリ。そし
て浅井委員長の周到な準備のもとその後の支度もスムーズに
いきました。
　受付が始まると献血者が順調に訪れ、最終的に70名の受
付となり芝川会場での最多数となりました。
　昼過ぎには並行して行われていた子供食堂会場より再び小
川会長が参加し、また他のメンバーも加わり賑やかな内に活
動を締める事ができました。皆様大変お疲れ様でした。

副委員長　L鈴木　弘

献眼・献腎・献血委員会

芝川地区で献血事業実施

富 士 宮 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 入 会 式
　11 月 16 日第 2 例会にて入会式が行わ
れました。新入会員は L 石川実果（いし
かわみか）、L望月史生（もちづきふみお）
の 2 名です。富士宮ライオンズクラブに
新風を吹き込むことを期待します。

▲作業した委員会メンバー

▲かえでの里より富士山の眺望

▲L吉野達也　献血奉仕

▲受付会場
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　子ども食堂は、今年度小川会長の重点活動であり、青少年
及び環境福祉委員会合同で行う初の事業です。会長の肝煎り
事業ですので、必ず良い結果を残す事が私の役目です。
　現在富士宮市に子ども食堂は、ほぼ無いに等しい状況です。
そこで私たちクラブは、食事を作り子供達に提供します。回
数を重ね知名度を上げます。次に賛同して頂ける個人・団体
を募ります。最終的にはその方々への支援金というのが私た
ちクラブの仕事だと考えます。しかし単年度事業では、到底
成しえることではありません。継続事業と考えます。
　富士宮市には実際に子ども食堂を必要とする子供達がいま
す。様々な問題の犠牲になって食べる事が出来ないのです。子供に親は選べません（親ガチャ）。
この事業で、どうしたらその子供達に食事を提供出来るか自問自答しているところです。まだ
種をまいたばかりで結果が出るのは先の事ですが、事業を進めていきます。継続は力なり！

委員長　L佐野吉弘

青少年委員会
子ども食堂実施

▲受講する各地のLCメンバー

▲

子
供
達
に
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▲
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於 静岡第一ホテル於 静岡第一ホテル

養 成 講 座
実 施 報 告
養 成 講 座
実 施 報 告

薬物乱用防止教育認定講師研修会報告

　11月8日に薬物乱用防止教育認定講師養成講座
を受講してきました。
　この数年、青少年の薬物使用が社会問題となり、
薬物を撲滅するために国を挙げて検挙してきたが
なかなか効果が現れないのが現状とのこと。しか
し、ライオンズクラブのメンバーが学校や施設に
赴き、子供たちに、薬物使用は人生を破壊し、健
康を害し、犯罪行為であることを伝えることによ
り、いつの日かきっと薬物を撲滅することができ
るはず！その信念のもと、薬物乱用防止講座を実
施していってもらいたいと、力強いお話を聞くこ
とができました。いつの日か私もこの活動をやっ
てみたいと思いました。参加して良かったです。

Ｌ金子佳正

ライオンズ育成グループセミナー報告

　本セミナーでは、「ライオンズクラブとは」か
ら始まり、基本事項、歴史、活動、組織、そして
「会員として意識と認識すべき事柄」を学ぶこと
ができました。
　加えて、外部講師として女性特有のがん体験者
を応援する自助グループである認定ＮＰＯ法人オ
レンジティ理事長の河村裕美氏、ご本人のがん体
験談、里親になられたことを含めて活動内容を講
演いただきました。
　本セミナーとこの講演を受け、ライオンズクラ
ブとして何か協力することはできないか考えるこ
とから始めたいと思います。

Ｌ伊藤忠永
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第 1379 例会

2021年11月2日㈫　於 フォレストヒルズ

11月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

16件
22件

10件
4件
45件

67,000円
44,000円

10,000円
2,000円
8,400円

131,400円

会員数及び出席率
正会員
47

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
65

公務欠席 届出欠席
2

無届欠席 出席率
95.74％

不在会員

▲スピーチをしていただいたメンバーのローア

▲フォレストヒルズでの例会初の食事

▲11月誕生日おめでとうございます。

▲環境福祉委員会のローア

▲SDGsウォーキング、委員会表彰

▲市役所保険年金課　朝日様の講演

第 1380 例会

2021年11月16日㈫　於 フォレストヒルズ

11月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

29件
2件

3件
47件

103,000円
4,000円

1,500円
8,600円

117,100円

会員数及び出席率
正会員
47

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
65

届出欠席
1

無届欠席 出席率
97.96％

不在会員

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】


